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Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten  Kerstin Celina GRÜ

vom 11.08.2016

- mit Drucklegung -

B19: Ortsumfahrungen Giebelstadt - Herchsheim - Euerhausen

Ich frage die Staatsregierung:

1. Welche Trassenvorschläge liegen bisher für die Umgehungsstraße für die Orte  Giebelstadt -
Herchsheim - Euerhausen bzw. für einzelne dieser Orte an der B19 vor (bitte jeweils auflisten)?

 2. Mit welcher Begründung wurde die aktuell im Entwurf für den Bundesverkehrswegeplan
befindliche Variante für die genannten Ortsumgehungen an der B 19 aufgenommen?

2.1. Mit welcher Begründung wurden die anderen Vorschläge verworfen?

 3. Wie gestaltete sich der Entscheidungsprozess von den ersten Überlegungen, eine
Umgehungsstraße für die Orte  Giebelstadt - Herchsheim - Euerhausen der B19 anzustreben
(bitte auflisten, zu welchem Zeitpunkt welche Entscheidungen in politischen und staatlichen
Gremien bzw. Behörden dazu getroffen und wie diese begründet wurden)?

 4. Welche Verbände, Organisationen wurden in die Entscheidungsfindung einbezogen (bitte
auflisten)?

4.1 Zu welchem Zeitpunkt fand dies jeweils statt (bitte auflisten)?

4.2 Zu welchem Ergebnis führte deren Beteiligung (bitte entsprechend auflisten)?

 5. Wie sollen die Ausgleichsmaßnahmen für die derzeit geplante Trassenführung genau gestaltet
werden?

 6. Sind bezüglich der diskutierten Institutionellen Sicherung Eintragungen ins Grundbuch
geplant, um die dauerhafte, zweckentsprechende Verwendung der Grundstücke sicherzustellen?

6.1 Gab es in Bayern oder im Bund schon Verkehrsprojekte, bei denen dieses Instrument
angewendet wurde (bitte auflisten)?
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6.2 Ist vonseiten der Staatsregierung oder ggf. vom Bund vorgesehen das Instrument
der Institutionellen Sicherung bei anderen Verkehrsprojekten in Bayern, bei denen dieses
angewendet werden könnte, einzusetzen (bitte auflisten welche)?

 


